

PERIÓDICO DIGITAL.mx

Moreno Valle entrega 893 millones 754 mil pesos a municipios

Alejandra Bautista 09/07/2012 17:31:47



El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, realizó la entrega de participaciones y aportaciones a los municipios del estado.

Agencia Enfoque

Puebla, Puebla.- Recursos por 893 millones 754 mil pesos, pertenecientes al ramo 28 y 33 entregó este lunes el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle a los 217 municipios.

Durante su discurso, el ejecutivo estatal resaltó el buen manejo de los recursos públicos por parte de su administración, al mencionar que calificadoras internacionales como Fitch Ratings o Standard & Poor's han reconocido la solidez de las finanzas del estado, gracias también a una serie de reformas avaladas por el Congreso del Estado como la realizada recientemente al sistema de pensiones del Iссstep.

En este sentido, pidió a los ediles seguir el ejemplo del gobierno, manteniendo sólidas las finanzas, una vez que la administración estatal tomó "medidas duras", al reducir en 30 por ciento los recursos destinados para gasto corriente. Al tiempo de invitarlos a seguir presentando proyectos para acceder a recursos del fondo para el desarrollo de los pueblos indígenas o de la Comisión Nacional del Agua para proyectos de agua potable a fin de lograr acuerdos para condonar los adeudos haciendo obras en este rubro.

"La transformación del estado será posible si podemos transformar la realidad de los 217 municipios, si no son elegibles para estos programas pueden acceder al esquema peso a peso para obras de salud y educación", apuntó.

Recordó que con la intención de seguir haciendo inversiones, este martes se reunirá con los diputados federales y senadores electos con quienes comenzará a trabajar en una estrategia para lograr un presupuesto importante para la entidad para el 2013, "somos el quinto estado con mayor

población y con un número importante de representantes, y creo que eso debemos hacerlo valer al momento de aprobar el presupuesto, pero eso requiere de proyectos".

Por su parte, el secretario de Finanzas, Roberto Moya, destacó que en el primer trimestre de 2012 la entidad recibió 10 mil 200 millones de pesos de participaciones, cifra superior a lo obtenido el año pasado.

Enfatizó que este evento es muestra de que a diferencia de pasadas administraciones hoy los recursos a los municipios se entregan de manera transparente, ágil y oportuna.

En tanto, el edil de la capital, Eduardo Rivera, resaltó la colaboración y el apoyo del gobernador para impulsar el desarrollo de los ayuntamientos y señaló "en el nuevo tiempo mexicano ya no se puede concebir al municipio como pequeño o como sumiso, el municipio requiere de autonomía y recursos propios".

Durante el evento celebrado en Casa Puebla se entregaron de manera simbólica, recursos a los municipios de San Andrés Cholula por 7 millones de pesos; a San Pedro Cholula por 12 millones; mientras que Chignahuapan recibió 8 millones; Atlixco 14 millones; Amozoc 9 millones; Zacatlán 12 millones y Puebla 102 millones de pesos.